



30 Días Gratis

EMPIEZA YA A ENVIAR Y RECIBIR FAXES POR EMAIL

Más Ofertas Aquí

Bailaor Jonce Miguel Moreno. Arte en tu casa al mejor precio.

PVP: 140,34 €

[Más productos](#)

Domingo 19 de octubre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS

Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)



UNIVERSIDAD

Alumnos de Medicina evitan ir a clase por temor a las novatadas



La Facultad de Medicina, la más prestigiosa de la UGR, ha sido noticia esta semana por las novatadas sufridas por los alumnos primerizos. La situación ha creado tal temor que muchos jóvenes incluso rehusaron acudir a clase.

JORGE PARADINAS. GRANADA Ciertas celebraciones en un ámbito tan competitivo y exigente como el de la Universidad de Granada (UGR) nunca están de más..., a no ser que se pierda el control sobre las mismas. Pocos reproches académicos se puedan lanzar a los alumnos de la Facultad de Medicina del campus granadino, uno de los centros universitarios más prestigiosos de Andalucía y España -la nota de acceso para el actual curso alcanza un prohibitivo 8,83-, pero el tradicional festejo que con motivo del comienzo del curso realizan cada año los futuros médicos parece haberse desmadrado en esta ocasión. Los alumnos de Medicina organizaron el pasado jueves su particular festividad de su patrón San Lucas -los actos oficiales se desarrollarán mañana- con una fiesta en la que las "novatadas ofensivas y fuera de lugar" sufridas por los estudiantes primerizos fueron tristes protagonistas, según reconocieron alumnos y personal de la propia facultad. Hasta tal punto había originado pavor días antes el anuncio de estas novatadas con las que se da la 'bienvenida' a los debutantes que muchos de ellos incluso rehusaron acudir a clase durante esta semana por temor a ser víctimas de dichos actos, según reconoció ayer el decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos.

"Nuestros estudiantes, por supuesto, pueden realizar los festejos que consideren oportunos, pero siempre dentro del respeto a los compañeros y al resto de la sociedad. No puede ser que alumnos de primero no acudan clase por temor a ser víctimas de estas novatadas", explicó Sánchez-Montesinos. La celebración del jueves no ha dejado indiferente a nadie. "Se le ha dado un papel protagonista al alcohol, lo que no me parece correcto", apuntó el decano, que añadió que este tipo de actuaciones no son admisibles y que deben cambiar en el futuro. "Las semanas anteriores al festejo nos reunimos en la facultad con representantes de los alumnos para que la celebración fuese respetuosa", apostilló. Pasó justo lo contrario: Los novatos que cayeron en la 'trampa' de asistir a clase el jueves fueron víctimas en sus propias carnes de una 'fiesta salvaje' en la que les arrojaron vinagre, huevos y harina.

Quejas ciudadanas. No fueron los únicos damnificados. Los jóvenes matriculados en Medicina se desplazan tradicionalmente durante estas jornadas festivas desde su facultad hasta la céntrica plaza de la Universidad, situada frente a Derecho. El trayecto ha dejado en este año un rastro de quejas ciudadanas referentes al mal comportamiento de los jóvenes -incluso ha habido denuncias por rotura de mobiliario urbano. Ante la gravedad de las denuncias, la UGR se ha planteado expedientar a los autores de tamañas fechorías -la institución puede incluso expulsarlos durante un año- pero existe un serio inconveniente a la hora de poder ejecutar sanciones por actos graves en la vía pública: No existe un reglamento claro al respecto. Es más, el decano de Medicina no cree que la facultad pueda expedientar a los autores de las vejaciones, a pesar de que estas fueron "inadmisibles", porque los hechos se produjeron fuera del centro educativo, donde no tiene competencias.

El campus se plantea resolver esta 'laguna' en su reglamento para evitar que en el futuro pueda ser motivo de menoscabo en su prestigio. El daño está hecho, pero la UGR confía en que la situación no se reproduzca en el próximo curso. "No sé que medida será la más adecuada, pero yo apuesto por el diálogo con los estudiantes. Ellos son inteligentes y se darán cuenta de que una fiesta sin incidentes es mejor", concluyó el decano.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

[¿qué es esto?](#)

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



vinoselección
el club

1973

GRATIS SACACORCHOS VALORADO EN 36,00€

6 EXCELENTE VINOS A MITAD DE PRECIO

POR SÓLO 35,90€ ANTES 72,00€

I.V.A. Y PORTES INCLUIDOS

[CLICK AQUÍ](#)

